



# 河原田っ子

河原田小学校だより

令和5年9月5日 第6号

## 除草・資源物回収御礼と運動会御案内

河原田小学校 校長 浅見 淳一

9月2日（土）午前7時。校庭除草を行いました。ご協力下さった地域・保護者の皆様、誠にありがとうございました。夏休み中、本校でも除草は行っていましたが十分ではなく、運動会の練習が本格化する前に、雑草を何とかしなければならぬ状況でした。この日の作業で運動場の雑草が一掃され、翌週からの運動会練習、そして運動会が楽しみになりました。

ご協力下さった地域・保護者の皆様、ありがとうございました。



また、8月25日（金）から9月1日（金）にかけて、本年度第2回目となる資源物回収を行いました。昨年度は第2回目を12月に行いましたが、この時期の方が集まる資源物が多いのではないかと考えました。結果、昨年の第2回の収益（2035円）を上回る、高収益（8387円）をあげることができました。これらの収益は、児童のために使わせていただきます。ご協力下さった地域・保護者の皆様、ありがとうございました。



さて、9月16日（土）は河原田地区合同運動会です。今年は、4年ぶりにコロナによる制限のない運動会です。（受付での検温等もありません。）皆さん、奮ってご参加下さい。

なお、今年の運動会も、河原田小学校・河原田地区合同運動会実行委員会で決まった通り、午前中いっぱい終了させていただきます。ご了承下さい。

令和5年度  
河原田小学校×保育所×地区  
**合同運動会**  
9月16日(土)  
午前9時00分～  
午前中で終了です  
※雨天の場合、17日(日)に順延  
場所:河原田小学校運動場

※プログラム内容・時刻は天候により変更になる場合があります。  
※駐車場のお問い合わせ先は、河原田小学校です。  
※雨天の場合は、17日(日)に順延です。  
【問い合わせ】河原田小学校 TEL:0768-22-223

種目は、右のプログラム通りです。保育所の団体競技が4年ぶりに復活。華やかな運動会になりそうです。

今年は、玉入れの数え方を工夫するなど、よりスピーディーな運営を目指します。よろしくお祈りします。

## 令和5年度 河原田小学校×保育所×地区 合同運動会

日時:9月16日(土)午前9時～正午まで  
場所:河原田小学校運動場

1.開会式		全 員
2.体 操	ラジオ体操	全 員
3.整 入 定	70・130メートル走	小学校全学年
4.保育所運動	「あおきいろ」 「ジャンボリーミッキー」	保育所全児童
5.団体競技	紅白対抗ナイスキャッチ	小学校親子
6.保育所運動	かけっこ	保育所全児童
7.団体競技	みんなでSDG♻️	保育所全親子
8.団体競技	紅白対抗玉入れ(応援合戦)	小学校全学年
9.地区競技	紅白玉入れ	地域一級大人
10.演 技	河原田キッズソーラン	小学校全学年
11.地区競技	綱引き	地域一級大人
12.団体競技	紅白対抗綱引き	小学校全学年
13.地区競技	リレー	地域一級大人
14.団体競技	紅白対抗全員リレー	小学校全学年
15.体 操	整理体操	全 員
16.閉会式		全 員

※午前中で終了します。※プログラムは、当日の天候等により変更になることがあります。



## 夏休み中の水泳・学習会



夏休み中の7月24日～28日午前中、学習会を60分、水泳教室を90分行いました。26日の学習会では、三夜踊り保存会の方々をお招きし、練習会を行いました。（本番も踊った子はいろのかな？）また、熱中症予防のため、水泳教室を、学習会と時間を入れ替えてできるだけ涼しい時間帯に行いました。5日間の練習で、子どもたちはぐんぐん上手になりました。

ちなみに右写真は、着衣水泳を行った時の写真です。連日の熱中症アラート発令により、午後のプール開放はほとんどの日で中止せざるを得ませんでした。プール開放を実施できたのは、7月31日のみで、この日は、12名もの児童が、プール開放を存分に楽しみました。プール監視当番の皆様、ありがとうございました。来年はたくさん開放して、児童に喜んでもらいたいですね。



## 校内水泳記録会



8月7日の全校登校日、まずはじめに、水泳記録会を行いました。当初は全校集会や学級活動の後で行う予定でしたが、児童の熱中症を防ぐため、一番涼しい時間帯に変更して行ったのです。

児童たちは、皆よく頑張っていました。泳ぐ時以外は必ず、プールの4隅に張ってあるテントに入っていたこともあり、全員元気に記録会を終えることができました。

## 2学期が始まりました

8月30日、2学期が始まりました。児童たちが学舎へ元気に戻ってきました。2学期はすぐ（16日）に運動会があり、10月にはバス遠足（1～4年）や修学旅行（5・6年）があります。児童にとって、楽しみがいっぱいの2学期です。



この日、始業式がありました。真っ黒になった児童たちの姿を見ると、児童たちの夏休みが、とても充実していたことが分かりました。まだまだ暑い日が続きますが、熱中症（や感染症）に気をつけて頑張りましょう。

右写真はイングリッシュルーム(旧パソコン室)です。夏休みの間に整備しました。これから使っていきます。

